



# 西っ子だより

平成27年12月24日



校長 木部 里美

年の瀬も押し詰まってきました。登校する子ども達の装いも、すっかり冬らしくなっています。気象予報によれば、この冬は暖冬になるとのことですが、朝の冷え込みに、本格的な冬の到来が感じられます。

さて、西っ子達はというと、先週まで、休み時間になると、運動場に出て、大縄跳びに挑戦！寒さを吹き飛ばしていました。代表委員会で提案された、大縄跳びです。上級生が、下級生の縄を回したり、跳び方を教えたりしていました。活動を通して、「なかよしの種」「がんばりの種」が育っているようです。この調子で、この冬を元気に過ごして欲しいと思います。

いよいよ、西っ子の2学期が終わります。今学期も、保護者の皆様のパートナーシップと地域の方のバックアップにより、子ども達の「あいさつの種」「なかよしの種」「がんばりの種」を育てることができました。

皆様のご理解、ご支援に、深く感謝申し上げます。

## 寒さを吹き飛ばせ！

## あいさつ運動



12月7日（月）から1週間、PTAと一緒に、2学期の「あいさつ運動」が行われました。朝、互いに、挨拶を交わし合うことは、すがすがしいものです。登校してくる子ども達は、西っ子や参加していただいた保護者の「おはようございます！」の挨拶に迎えられ、一日の学校生活をスタートさせることができました。明るく、元気な挨拶を交わし合うことで、西っ子達は、きっと、心も温かくなり、教室に向かったことでしょう。

昇降口に響く挨拶の声に包まれ、子ども達どうし、また、子ども達と保護者とのふれあいの場とすることができました。

折しも、日の里中では、生徒会選挙運動が行われており、両校周辺は、大きな声が響き合い、にぎやかな空間が生まれていました！

3学期も、保護者の皆様の積極的な参加をお待ちしております。



## ～ 確かな体験ができた2学期 ～

1年間で一番長い2学期。子ども達は、学習や行事など、様々な体験を積み重ねることができました。また、創立40周年にちなんだ行事もあり、充実した、思い出に残る2学期となりました。それぞれの取り組みでは、保護者や地域の方に積極的に関わっていただき、学校・家庭・地域が協働して西っ子の教育を豊かなものにできたと考えています。

今後も、子ども達を、温かく見守っていただきますようお願いいたします。



[40周年人文字]



[修学旅行]

[セカンドスクール]

[40周年記念観劇会]

[第2回ひのたんタイム]

3学期のスタートをスムーズに切るためには、冬休みの過ごし方が大事になってきます。「楽しい冬休みにしよう」「冬休みの過ごし方について」をもとに、親子で十分に冬休みの過ごし方を話し合ってください。特に、お金の管理、ゲームの時間・ルール管理、規則正しい生活の徹底が、子どもの健全育成につながります。

1月8日に、再び、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしております。

### 1月の主な行事

【変更する場合がありますので、学年学級だより等でご確認ください】

1日 元日	27日 お話会 3年 PTA 本部役員会 日の里中入学説明会
8日 始業式 11:30 下校	28日 お話会 4年 PTA「むなかたの魚を味わおう」魚さばき講座
11日 成人の日	29日 お話会 5年 代表委員会 PTA 運営委員会
12日 給食開始	
13日 おいでおいで文庫	
20日 お話ドロップ (5, 6年) 5年親子で学ぶ規範意識講座・新6年役員決め	<b>2月の主な行事予定</b>
22日 市統一標準学力調査 クラブ活動 3年クラブ見学	1日 お話会 6年
24日 全国学校給食週間 (~30日)	8日 本校新1年生入学説明会
25日 お話会 1年	10日 学校の日
26日 お話会 2年 特別支援学級交流会	12日 クラブ活動
	19日 9年生を送る会
	27日 土曜授業 6年生を送る会
	29日 あいさつ運動 (~3/4)
	3月 17日 卒業式 24日 修了式



